



[Ampliar imagen](#)

Los usuarios del Centro Ocupacional de Adra están llevando a cabo en los últimos días una serie de salidas a los edificios municipales, con el objetivo de trasladar lo aprendido en los Talleres de Vivero, así como en el Taller de Jardinería. Los usuarios del Centro Ocupacional, acompañados por sus monitores han embellecido los balcones del Ayuntamiento de Adra y el Centro de la 3ª Edad de Adra, además de llevar a cabo actividades de jardinería en distintos jardines de la ciudad.

En estas salidas han realizado distintas técnicas aprendidas en el Taller de Vivero y de Jardinería, como la preparación del terreno, trasplante, riego, limpieza de la zona y seguridad laboral. En total se han sembrado 150 plantas como gazamias, alhelíes, geranios, calas, kalamoches, clivias, viriesias rayadas. Los balcones del Ayuntamiento de Adra ya lucen embellecidos desde la pasada semana, así como los jardines y el paseo marítimo del Censo. Además en el Taller de Vivero, existe una estrecha colaboración de trabajo entre el Centro Ocupacional y los comercios de la ciudad, como la Floristería Toñi, Floristería Gariflor y El Colmado.

La concejala de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Adra, Concha Reyes, asegura que los “usuarios del Centro Ocupacional de Adra siguen avanzando en sus conocimientos y habilidades gracias a los diferentes talleres, programas y actividades que se llevan a cabo. Estos trabajos, como los que están llevando a cabo, sirven para afianzar el conocimiento y la confianza de los usuarios. Ya en Navidad plantaron 120 plantas en el Parque de El Cercado y es una actividad que les es de mucha ayuda y utilidad”.



[Ampliar imagen](#)